

Estadounidense Nakamura conquista Festival ajedrecístico de Gibraltar



Londres, 4 feb (PL) El Gran Maestro estadounidense Hikaru Nakamura conquistó hoy el primer lugar en el Festival ajedrecístico de Gibraltar, tras imponerse en el desempate al francés Maxime Vachier-Lagrave.

Ambos trebejistas, los de más alto Elo del certamen con 2787 y 2785 puntos, respectivamente, cerraron el calendario regular con ocho puntos, por lo que debieron dilucidar el trono en partidas rápidas, en las cuales se impuso el norteño luego de empatar las cuatro primeras.

Por Latinoamérica los mejor ubicados fueron los GM Lázaro Bruzón, de Cuba, y Federico Pérez, de Argentina, quienes totalizaron siete unidades.

Bruzón, el de mayor Elo entre los latinos con 2666, cerró el certamen con éxito ante su homóloga ucraniana Mariya Muzychuk (2554), y Pérez triunfó contra el GM inglés David Howell (2685).

Por su parte, el GM paraguayo Axel Bachmann (2610) cayó frente al GM israelí Emil Sutovsky (2647), y también se despidió con derrota el MI cubano Rodney

Pérez (2332), víctima del Maestro FIDE checo Jiri Rydl (2412).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83291-estadounidense-nakamura-conquista-festival-ajedrecistico-de-gibraltar>



Radio Habana Cuba